
COMITATO OVEST DI MELEGNANO 
( dal sottopasso FF.SS. alla frazione Martina ) 

AMA IL TUO QUARTIERE, NON ABBANDONARLO! MIGLIORALO 

 

RELAZIONE ANNUALE  
Maggio 2008 

Il Direttivo coglie l’occasione della Assemblea Annuale del Comitato Ovest Melegnano per illustrare 
l’operato del Comitato ai cittadini e ai residenti del Quartiere Ovest. Il Presidente illustra l’operato del 
Comitato e i principali avvenimenti che hanno interessato il nostro quartiere nel corso del 2008. 
� BONIFICA AREA EX -SARONIO. Conclusa la bonifica e rilasciata la certificazione da parte 

degli enti preposti. Contemporaneamente, prime evidenze della penetrazione di ammine 
aromatiche alla profondità della 2° falda (intermedia) dalla quale emungono acqua alcuni pozzi. 

� INQUINAMENTO ACQUA DELLA FALDA . Partecipazione alle riunioni informative indette 
dal Comune con i tecnici di ARPA/ASL e Provincia di Milano per illustrare la situazione, si 
prevedono misure per la “messa in sicurezza” della falda, e monitoraggio di ambienti indoor. 

� MONITORAGGIO CANTINE . Il monitoraggio di ambienti indoor è stato effettuato a metà 
Marzo; trascorsi 60-90 giorni (Maggio – Giugno) per l’analisi elaborazione dei dati, e la consegna 
dei risultati, l’ARPA/ASL hanno confermato l’assenza di inquinamento indoor. 

� LOTTIZZAZIONE . Nella recente riunione della III CC sono stati perfezionati i termini della 
Convenzione fra Comune e Impresa per l’edificazione nell’area ex-Saronio e delle opere a sconto 
oneri di urbanizzazione (rotonda all’incrocio Origoni/Repubblica, marciapiedi, Via Repubblica). 

� DISTURBI CAUSATI DAL TRAFFICO . Richieste del Comitato a favore di una riduzione dei 
disturbi derivanti dal traffico in Via Togliatti (sistemazione dosso, deroga al passaggio di veicoli 
agricoli, ecc.). Analoga iniziativa avviata per Viale della Repubblica per la sconnessione del manto 
stradale (in passato segnalate ma ancora non sistemate) e che creano notevole fastidio ai residenti. 

� PARCO DELLE NOCI . Si attende il rinnovo della convenzione per la gestione (apertura 
domenicale) del Parco. I Volontari garantiscono le aperture sulla base di un’autorizzazione 
dell’Assessore. Il Comitato ringrazia i Volontari che si adoperano anche in alcune manutenzioni. 
Ringraziamo il Sig. Tonino Masciulli di Riozzo per le nuove zanzariere dell’Auletta Verde. Sono 
benvenute le adesioni di nuovi Volontari per contribuire alla gestione del Parco delle Noci. 

Venerdì 23 Maggio ore 21 Parco delle Noci, incontro pubblico con Assessore, WWF, CAI, ecc. per 
discutere del futuro delle oasi naturalistiche Parco delle Noci e Oasi di Montorfano. 
� GESTIONI PRECEDENTI . In relazione alle illazioni sull’esistenza di una residuo cassa di 

precedenti gestioni, questo Comitato precisa di non aver ricevuto somme di denaro dall’allora 
Tesoriere. Le indagini fatte confermano che il Libretto, custodito dal Sig. Carraro, è stato chiuso e 
la somma liquidata al Portatore. Alle Parrocchie non risulta alcuna donazione di denaro da parte di 
esponenti del Comitato. Abbiamo inviato una lettera al Sig. Carraro e siamo in attesa di risposta. 

� SEGNALAZIONI VARIE . Oltre ai suddetti problemi, il Direttivo si è interessato anche delle 
seguenti segnalazioni dei residenti. Autobus in Via Togliatti. Problemi di sicurezza vicino al 
sottopasso. Valutazione conseguenze di due locali notturni in Via Repubblica. Carenze nella 
manutenzione e nella pulizia di strade e marciapiedi. 

� GESTIONEL DEL COMITATO . Grato ai componenti della loro collaborazione, li invito a 
continuare rispettando lo Statuto del Comitato. In particolare è necessaria equidistanza dalle forze 
politiche, evitare polemiche estranee alla missione del Comitato, e rispettare lo Statuto. Si proporrà 
un’ulteriore incontro con i residenti in autunno, quale ulteriore momento di confronto sui problemi 
del quartiere. La realizzazione di questo incontro risponde alle esigenze di rappresentare i 
problemi dei cittadini nei confronti dell’Amministrazione Comunale. 

� DIRETTIVO . Il Segretario e Tesoriere Giulio delle Serre ha espresso intenzione di lasciare il 
Consiglio nonostante l’invito di tutti a restare. I componenti ringraziano Delle Serre confidando 
che egli continuerà a stimolare l’operato del Direttivo. Candidati in sostituzione sono Ivan Strada 
(carica di Segretario) e Girolamo Pace già del Direttivo (carica di Tesoriere), che hanno accolto 
l’invito. Altre adesioni: Sig.ra Emma Malintoppi. 

A nome del Direttivo GRAZIE a tutti i partecipanti all’Assemblea. 
Parco delle Noci - 18 Maggio 2008 
Il Presidente: Massimo Gori 


